
NO LLEGAMOS PARA HACER LO MISMO QUE ANTES

Mario Delgado
Porfirio nos estaba
llevando al camino

de su reelección
Por J Gerardo Mejía
EL COORDINADOR de Morena defiende haber TRAS LA CESIÓN del control al PAN asegura
escuchado la posición del gobierno sobre la crisis que hubo un aprendizaje para quienes pensaban
en San Lázaro asegura que no hay línea que la mayoría puede tomar cualquier decisión

CL
Sí hacían falta llamadas visiones

del gobierno para que diera su
punto de vista sobre la afecta
ción política e integral para el

gobierno para la política del
país y también para la repre

sentación de Morena

FORMACIÓN Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico
Autónomo de México ITAM y maestro en la misma profesión por la
Universidad de Essex Inglaterra

CARGOS Secretario de Finanzas y de Educación en la administración de Marcelo
Ebrard al frente del Gobierno capitalino senador de la Repúblicay actualmente dipu
tado federaly líder de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados
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Con relevo en Mesa Directiva somos diferentes Delgado líder de Morena en San Lázaro

Porfirio nos estaba llevando
al camino de su reelección

ERA NECESARIO tomar en cuenta la opinión
de la Segob ante crisis legislativa justifica el
legislador sin Andrés Manuel López Obrador
Morena no existe llama a evitar que se vaya

Por José Gerardo Mejia
jose mej a razon com mx

El coordinador de la bancada de

Morena en la Cámara de Diputa
dos Mario Delgado Carrillo afir
mó que en la elección de la presi

dencia de la Mesa Directiva era necesaria
la intervención de la secretaria de Gober

nación Olga Sánchez Cordero porque
Porfirio Muñoz Ledo estaba llevando a

los legisladores al camino de la reelección
En entrevista con LaRazón aclaró que

no hay linea pero hacían falta llamadas y
visiones del gobierno para que diera su
punto de vista de cuál era la afectación po
líticapara el Gobierno lapolítica delpaís y
la representación de Morena

Destacó que en la planilla del PAN el
veto nunca fue contra Laura Angélica
Rojas sino quien la acompañaba en ésta
aunque reconoció que Morena quería a
Marco AntonioAdame arriba en la Mesa
en cualquier combinación

Dijo que en Morena deben evitar que
se vaya de sus filas Andrés Manuel López
Obrador porque sin él el partido no existe
y apoyó la encuestapara elegir al dirigente
nacional porque es un método que te li
bera que haya acarreados gente tratando
de incidir es un transparente público y
resuelve y ahorra muchos conflictos

Labancadade Morena votóa favor
en contra y en abstención para elegir
a la panista Laura Rojas se dividió
No fue un proceso que vivimos donde

ante el relevo de la Mesa Directiva había

quienes proponíamos que respetáramos
la ley es decir que aceptáramos que fuera
rotativa la presidencia de la Mesa porque
además tenemos lamayoría Elpeso espe
cífico lo determinael tamaño de las banca

das y allí controlamos el pleno y tenemos
una claramayoría había compañeros que
sin embargo preferían que nos quedára
mos conla Mesa Directiva Porfirio Muñoz

Ledolanzo su candidaturapara reelegirse
como presidente eso significaba que mo
dificáramos la ley Finalmente decidimos
respetarla él declinó su aspiración y deja
mos que el PAN propusiera y dentro de la
ley ejercimos nuestra mayoría de alguna
manera seleccionando a los integrantes
de la planilla hasta que encontramos una
combinación que nos daba confianza

Es decir que la oposición no está
moralmente derrotada La oposición
está moralmente derrotada por qué
porque su acción política a partir de la co
rrupción y de las complicidades de legis
lar a espaldas de la gente en favor de una
camarilla o para atracar los recursos de la
nación ya no predomina en el país ahora

hay una nueva forma de gobernar una
nueva éticapolítica quepudimos compro
bar el tema era Mesa Directiva en el que
pusimos por delante los principios y los
valores sobre cualquier cambio porque
estamos conscientes que aquí venimos
a cambiar el marco jurídico del país para
darle paso a la Cuarta Transformación

Derrotaron al dúo dinámico a
Batman Muñoz Ledo y Robín Mario
Delgado No al contrario demostramos
que somos diferentes no hicimos lo que
ellos hicieron durante muchos años be
neficiarse o legislar en su favor respeta
mos la leyy eso nos da unagran autoridad
moral y una gran autoridad política

En la elección de la Mesa Directiva
qué tanto influyó aquella llamada

que puso en altavoz de la Secretaría
de Gobernación para que hubiera un
viraje en la votación de la Mesa No
sotros formamos parte del proyecto po
lítico del Presidente y de su gabinete es
normal que escuchemos sus sugerencias
y comentarios nohaylínea por supuesto
pero no estamos cerrados a escuchar sus
opiniones son válidas y claro que pesan

Era necesario poner la conversa
ción conla secretariaa subancada Sí
porque estábamos en una dinámica en la
que lamayoría queríamodificar la ley Por
firio alentaba su reelección es muy queri

do tenía muchas simpatías entonces nos
estaba llevando al camino de modificar

la ley para su reelección Sí hacían falta
llamadas visiones del gobierno para que
diera su punto de vista sobre la afectación
política e integral para el gobierno la polí
tica del país y la representación de More
na Esto es digamos que ahora sí se hace
política de manera abierta y transparente

Estuvo en riesgo de fracturarse la
unidad que mencionaba que había
en la bancada Existe unidad Hubo un

aprendizaje muy importante de todos
de aquellos que pensaban que la mayo
ría puede tomar cualquier decisión no
llegamos para hacer lo mismo que nos
hacían llegamos para respetar la ley para
demostrar que somos diferentes en este
país no se respetan las leyes es parte de la
explicación de tanta corrupción de tanta
violencia porque la ley sólo se aplica para
unos ynopara otros y la forma de cambiar
este país de regenerar la vida pública es
empezando a respetar la ley tenemos
que ser los primeros en respetarla

Adameaclaró quea él lopropuso el
lídernacional del PAN Marko Cortés
para deslindarse de Morena porqué
él no fuevetado como otrospanistas
Porque al diputado Adame lo tuvimos un
año enfrente de nosotros actuando de

una manera muy institucional y respon
sable es el panista que más conocemos
en la Cámara todos los de Morena y nos
parecía un personaje respetable que nos
daba confianza por la actuación que había
tenido por la vicepresidencia de la Mesa
queríamos que estuviera él en cualquier
combinación su trabajo lo acreditaba
como una persona institucional
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Lo querían en la presidencia Arri
ba en la Mesa en cualquier combinación

Hasta el último momento hubo
inconformidad en la bancada contra

Laura Rojas Allí hay que analizar con
cuidado el tema nunca fue Laura Rojas
es quien la acompañaba en la planilla

Ha sido una de las más criticas del

Ejecutivo federaly de Porfirio moti
vos para vetarla Son integrantes de la
oposición no esperamos que nos echen
flores lo que queremos son personas que
actúen de manera institucional que tie
nen que respetar la unidad de la Cámara
de Diputados Es normal si estás dentro de
la oposición que haya un debate intenso
no ofensivo y que la persona genere con
fianza que no actúe por consigna en un
puesto que es institucional

Cuándotiene consideradodejar el
cargo para contender en igualdad de
condiciones como lo han exigido sus
adversarios internos En Morena no

hay un proceso en el que te registres para
competir por la presidencia del partido
Los estatutos señalan que hay elecciones
en los 300 distritos electorales del país
se eligen 10 consejeros por cada uno hay
tres mil consejeros que van a llegar el 23

o 24 de noviembre al Congreso Nacional
y ahí van a elegir o como lo ha propuesto
el Presidente de la República por elméto
do de la encuesta que es diferente a otros
partidos políticos que tienen que regis
trarse y hacer campaña aquí en Morena
no sucede eso Vamos a seguir trabajando
impulsando la agenda de la Cuarta Trans
formación e irmidiendo si existe laposibi
lidad si coincide además con los tiempos
de participar por la dirigencia nacional

Una encuesta elaborada por quién
paragarantizar imparcialidad usted
estáa favor de ésta Sí creo que resuel
ve muchas cosas Morena ha resuelto
sus principales candidaturas por esa vía
el Presidente recordaba aquella encues
ta entre él y Marcelo Ebrard otras en la
Ciudad de México Es un método que te
libera que haya acarreados gente tratan
do de incidir es un método transparente
público que resuelve y ahorra muchos
conflictos

Cómo blindar la unidad de More
na Reglas claras transparentes para diri
mir conflictos y poniendo por delante el
proyecto uno no puede estar por encima
de éste También tenemos conciencia del

reto que tenemos en 2021 será una de las

elecciones complicadas que se hayan te
nido en la historia del país 14 o 15 guber
naturas dependiendo qué es lo que pase
en Baja California todos los Congresos
salvo dos estados casi 2 mil presidencias
municipales Es un reto de organización
mayor donde debemos asegurar que Mo
rena siga creciendo ganando espacios

Si seva Andrés Manuel de Morena
se queda sólo el cascarón Hay que

evitar que se vaya y la mejor manera es
siguiendo su ejemplo los valores y prin
cipios de Morena cualquier desviación
pues no sólo se va ir Andrés Manuel se va
ir todo el lopezobradorismo y sin él Mo
rena no existe

ÚL
Hay que entender que AMLO

es mucho mayor que los
simpatizantes y afiliados de

Morena los militantes tenemos
el reto de estar ala alturapara tener

a todo el lopezobradorismo
en nuestras filas
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